

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi wisata pengelolaan tari Jaran Pejanggik memiliki potensi berupa nilai-nilai simbolis pada tari yang menarik dan langka menjadi daya tarik tersendiri. Tari Jaran Pejanggik sendiri di pentaskan pada berbagai macam upacara adat seperti pernikahan, khitanan, ngurisan, di pentaskan karena rasa syukur dalam mendapatkan sesuatu dan bahkan di pentaskan sebagai acara hiburan semata. Akses menuju tempat wisata pengelolaan sangat mudah untuk dilalui, pelayanan sudah memuaskan, kebersihan terjaga dan keamanan terjamin juga menjadi salah satu faktor pendukung sehingga dapat memberikan kenyamanan kepada para pengunjung.

Pengelolaan tari Jaran Pejanggik juga memiliki kendala seperti organisasi yang belum resmi dan pemanfaatan teknologi modern sebagai sarana promosi belum di manfaatkan secara maksimal oleh karena itu perlu adanya bantuan dari pemerintah setempat. Di tengah pandemi *covid 19* atau di tengah adaptasi kebiasaan baru para pengunjung masih belum mentaati peraturan yang berlaku yaitu memakai protokol kesehatan oleh karena itu perlu adanya tindakan tegas dari pihak pengelola. Wisata pengelolaan tari Jaran Pejanggik juga harus memperhatikan faktor internal dan eksternal berupa kekuatan, ancaman, kelemahan dan peluang agar pengelolaan menjadi baik sehingga Tari Jaran Pejanggik akan terus di

lestarikan atau tetap bertahan di tengah perubahan jaman dan pandemi *covid 19*.

B. Saran

Dalam melestarikan atau mempertahankan suatu budaya khususnya seni tari tradisional Tari Jaran Pejanggik maka di perlukan kerja sama antara berbagai pihak untuk itu penulis akan memberikan beberapa saran yang di harapkan mampu membuat Tari Jaran Pejanggik menjadi lebih terkenal dan bermanfaat diantaranya :

1. Melakukan peningkatan fasilitas umum agar mendukung akses, pelayanan, kebersihan dan keamanan yang sudah baik untuk memberikan rasa nyaman terhadap wisatawan.
2. Memanfaatkan teknologi modern seperti social media untuk promosi agar target pasar yang diinginkan tercapai.
3. Membuat organisasi resmi atau struktur organisai yang jelas agar mempermudah pengelola menjalankan tugasnya dan mempermudah pengunjung mencari informasi.
4. Membangun relasi yang baik dengan berbagai pihak khususnya pemerintah agar pemerintah membantu dalam segi pengembangan dan kesiapan dalam menghadapi persaingan.
5. Meningkatkan peraturan mengenai protokol kesehatan agar meminimalisir terjadinya penyebaran *covid 19*.